

## CONSEJO DE DISTRITO PONIENTE NORTE

### ACTA DE REUNIÓN

EN LA CIUDAD DE CÓRDOBA A 22 DE MAYO DE 2025.

#### **.- ASISTENTES:**

D <sup>a</sup> .- Concepcion Sanchez Pérez.	Presidenta del Consejo de Distrito.
D <sup>o</sup> .- Rafael S. Mata Luna.	Secretario del Consejo de Distrito.
D <sup>a</sup> .- Antonia Sanchez Centella.	AAVV Nuestra Señora Del Rosario.
D <sup>o</sup> .- Fernando de Molina.	AAVV Barrio de Ingenieros.
D <sup>a</sup> .- Rosario de la Rosa Pareja.	AAVV Aljibejo Miralbaida.
D <sup>a</sup> .- Pilar Feíto Barrero.	Asociación de Mujeres Thalía.
D <sup>o</sup> .- José Luis Ortiz.	Representante vecinal.
D <sup>o</sup> .- Ignacio Reja Peña.	AAVV Nueva Luz de Azahara.
D <sup>o</sup> .- Francisco Caston Garcia.	AAVV San Antonio María Claret.
D <sup>a</sup> .- Ana M <sup>a</sup> Fernández Pérula.	AAVV Aqua Vetus de Poniente.

#### **ORDEN DEL DIA**

**1º.- INFORMACION DEL REPRESENTANTE DEL CMC DE LAS ULTIMAS REUNIONES.**

**2º.- INFORMACION DEL REPRESENTANTE CIUDADANO DEL P.G.O.U.**

**3º.- RUEGOS, PREGUNTAS Y URGENCIAS.**

#### **DESARROLLO DE LA REUNIÓN.**

Abre La sesión la señora presidenta siendo las 19:00 h. de la tarde.

**1º.- INFORMACION DEL REPRESENTANTE DEL CMC DE LAS ULTIMAS REUNIONES.**

Toma la palabra D<sup>o</sup>. Rafael Mata, y pasa a explicar brevemente las reuniones del CMC con la ayuda de la suplente D<sup>a</sup>.- Rosario De la rosa, a este acta se aportan las actas del CMC, A destacar de la reunión del 22 de enero de 2025, que fue el concejal de infraestructuras, y explico el plan de asfaltado que se realizara apartar del mes de Agosto de 2025 en la ciudad y del cual nuestro distrito se beneficiara de dos calles las

cuales estaban pedidas de cuando D<sup>a</sup>.- Amparo Perniche era delegada de infraestructura.

Que por parte de la delegación de infraestructura se realizara un plan director en el cual se hará un estudio de los arboles que hay es decir hacer un inventario de las especies que tenemos en los parques y jardines y mirar su mejora, a si como hacer un invernadero propio con la ayuda del INGEMA para nutrir las necesidades de arboleda de la ciudad.

Mantenimiento de edificios y colegios públicos, en este punto se volvió a recordar lo del ascensor que tenemos en el centro cívico que lleva parado más de dos años sin poder ser usado.

En este mismo punto se le comento al delegado que se notaba una falta de comunicación con los diferentes agentes sociales.

Reunión del 26 de Febrero de 2025, a la cual Acude D<sup>a</sup>. Eva Contador teniente de alcaldía, y nos explica los proyectos que hay desde su delegación de servicios sociales, de los cuales dos de los proyectos están dentro del nuestro distrito como son las cocinas solidarias del centro de Fogara y la recuperación del colegio público Duque de Rivas como centro de formación y de impulso para la ciudad de Córdoba haciendo una observación el centro Duque de Rivas es un proyecto de ciudad que se quiere que acuda usuarios de toda la ciudad, y las cocinas de Fogara esta mas centralizado en la zona de nuestro distrito.

Reunión del 26 de Marzo de 2025, se presenta don Luis Toribio que será el que en los próximos años lleve la parte en policía nacional de participación ciudadana, en la cual se nos pide implicación a la ciudadanía a la hora de colaborar, nos deja sus contactos para hacer una reunión y poderla solicitar.

En esta acta se acompañan las actas del CMC.

## **2º.- INFORMACION DEL REPRESENTANTE CIUDADANO DEL P.G.O.U.**

Toma La palabra D<sup>o</sup>.- José Luis Ortiz, y nos explica que en la casa ciudadana tuvieron una reunión todos los representantes ciudadanos con el representante del CMC D<sup>o</sup>.- José María Vázquez Teja, en la cual le comunicaron que debíamos de mirar en el inventario del ayuntamiento los solares de titularidad pública que hay en nuestro distrito y qué tipo de actuación se pueden realizar en ellos y que estemos pendientes de lo que se vaya a hacer en ellos.

### **3º.- RUEGOS, PREGUNTAS Y URGENCIAS.**

Por orden pasamos a que los participantes en esta reunión nos hagan llegar sus iniciativas nuevas o las históricas que tenemos en el distrito.

AAVV Nueva Luz de Parque Azahara; nos comenta que como el asunto de las pistas de pádel, a lo que la presidenta le comenta que en la próxima Junta municipal vendrá la titular de la delegación a darnos la información de cómo va este tema.

AAVV Aljibejo Miralbaida, comenta el acercar una parada del autobús numero tres y que pueda entrar en Miralbaida a si como una parada del número cuatro pueda entrar en la zona nueva de la huerta de santa Isabel, lo cual se le comenta por parte de la presidenta que se elevara esta petición a la junta municipal.

Todos los colectivos están de acuerdo en solicitar una mesa de seguridad a Dº. Luis Toribio, La cual se le enviara una solicitud desde el consejo de distrito para poder realizarla con todos los colectivos.

AAVV Barrio de Ingenieros, nos comunica que cerca del barrio en las vías han dejado un vagón abandonado el cual está siendo usado para hacer botellones y demás actos, nos solicitan que nos pongamos en contacto con ADIF para que se solvete este asunto, La presidenta nos comenta que se elevara al CMC que es quien nos puede orientar en cuanto a este asunto.

Desde el consejo de distrito se está trabajando para que se realicen las podas en todo el distrito, cambio de luminarias y adecentamiento de los pasos de peatones que ya no se ven,

AAVV Aqua Vetus de Poniente, nos traslada un documento en el cual nos hacen llegar las iniciativas que su barrio de reciente creación está teniendo, en el que destacamos la construcción de una pasarela peatonal que nos comunique con el barrio Parque Figueroa, ya que hay muchos usuarios que tienen que deambular por zonas que son un riesgo para los peatones; Intervención de colocar señales luminosas en la rotonda del hipercor por el riesgo que lleva el paso de peatones y no hay ni pasos de peatones ni señales algunas; en la rotonda que da acceso por parque Miralbaida incorporar al viario señales luminosas; Solicitan que en la calle Silvia Ocampo al ser una vía estrecha y los vehículos aparcar en batería queda aun más estrecho el paso, proponen que se cambie el aparcamiento a cordón para ganar terreno en la zona de tráfico rodado.

Desde esta asociación nos hacen llegar que necesitan más zonas de paramiento en las calles que son semipeatonales que en algunas permiten aparcar en los dos lados y en otras no, solicitan mas luminarias y que iluminen mejor en las calles, mas sombras

en las calles y en el parque infantil de vereda de trasierra, a este acta se incorpora dicho documento de la AAVV Aqua Vetus de Poniente.

Levanta la sesión la señora presidenta siendo las 21:00 h. de lo que como secretario doy fe.

Fdo.: La Presidenta.



D<sup>o</sup>.- Concepcion Sánchez Pérez.

Fdo.: El Secretario.



D<sup>o</sup>.- Rafael S. Mata Luna.

